

# **LLAMAN EL PURS Y LA ANAP EN LA HABANA**

## **¡Al trabajo! ¡A reconstruir todo lo perdido y hacer mucho más!**

*Hay, octubre - 15 - 1963*

### **Dedicaron los obreros el domingo a producir alimentos, frazadas y tejas para la provincia oriental**

Una extraordinaria jornada de trabajo voluntario produciendo alimentos, ropa, calzado y materiales de construcción, para las víctimas del huracán llevaron a cabo el pesado domingo los trabajadores.

En la fábrica "Gerardo Abreu Fontán", los obreros de este centro laboral con la cooperación de brigadas rojas, de unidades militares y de trabajadores gráficos produjeron 15,074 libras de galletas de soda y chocolate;

11,232 libras de fideos y 18,250 libras de tabletas de chocolate, cantidad nunca alcanzada antes en un turno de ocho horas.

En el taller Besto el pasado sábado y domingo produjeron en total 41,948 libras de chocolate en polvo, realizándose además el acondicionamiento de miles de envases que serán utilizados en la galleta y el chocolate.

En la fábrica de dulces "Carratalá", que antes se laboraba un turno, se establecieron dos turnos diarios, aumentándose la producción de 83 tachos de pasta de guayaba a 140 tachos, lo que equivale a 21,740 barras de guayaba.

En la fábrica "Facute" se elaboraron en un turno voluntario dominical de seis horas 599 metros de frazadas y 4,392 metros de driles.

En la fábrica "Celso Stakelman" ayer lunes a las tres de la tarde los obreros metalúrgicos habían alcanzado la cifra de 6,000 tejas de aluminio, de la meta de 100,000 que se han impuesto antes de finalizar Octubre.

En la "Fábrica Cubana de Acero" se elaboró produciendo clavos para la reparación de las vías férreas, organizándose una brigada que se encuentra dispuesta a partir a la construcción de los puentes metálicos.

Una brigada de obreros metalúrgicos, mecánicos de motores Diesel y de gasolina, así como electricistas de equipos rodantes, tractores, camiones, jeeps y otros, saldrá mañana miércoles hacia la zona devastada por el huracán, con el fin de trabajar en la reconstrucción de los mismos.

La Brigada Roja de Trabajo Voluntario de los trabajadores marítimos, construyó en el taller de carpintería de la Unidad Habana 205 herramientas necesarias para carga y descarga de los buques en puerto.